



Olaf Kresse von den Bärentrikern übergab die Spende an Mona Meister vom Kinderhospiz Bärenherz

05.01.2026 00:00 CET

## Spendenaktion in den Weinbergen bringt 1.052,26 Euro für das Kinderhospiz Bärenherz

Seit vielen Jahren unterstützen die Bärentriker das Kinderhospiz Bärenherz. Gemeinsam mit dem Auto- und Motorradhaus Eichhorn GmbH aus Weißenfels sammelten sie im Rahmen der Veranstaltung „Advent in den Weinbergen“ in den Naumburger und Roßbacher Weinbergen Spenden zugunsten des Kinderhospizes.

Insgesamt kamen 1.052,26 Euro zusammen. Davon spendete das Auto- und

Motorradhaus Eichhorn 350 Euro. Der übrige Betrag befand sich in den Spendendosen, die während der Veranstaltung gefüllt wurden.

Am 5. Januar 2026 besuchte Olaf Kresse von den Bärentrikern das Kinderhospiz Bärenherz und übergab den Spendenscheck des Autohauses sowie die voll gefüllten Spendendosen persönlich.

Das Kinderhospiz Bärenherz bedankt sich herzlich bei den Bärentrikern für die langjährige Verbundenheit sowie beim Auto- und Motorradhaus Eichhorn GmbH und allen Spenderinnen und Spendern für die Unterstützung dieser Aktion.

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)

## Kontaktpersonen



**Mona Meister**  
Öffentlichkeitsarbeit  
[meister@baerenherz-leipzig.de](mailto:meister@baerenherz-leipzig.de)  
0341/35016325